

Yves Barraquand président du directoire de Génoyer

Genoyer annonce la nomination d'Yves Barraquand comme Président du Directoire de Genoyer. Il prend ainsi la succession d'Alain Tricolet qui occupait ces fonctions depuis 2001.

Yves Barraquand a débuté sa carrière dans la Fonction publique. Il a été notamment Directeur de Cabinet du Secrétaire d'Etat à la Mer en 1991-1992, et Directeur du Cabinet du Ministre de l'Environnement en 1992-1993. Il a ensuite occupé des postes de direction générale au sein du groupe Bolloré, de 1993 à 2000, en tant que Directeur Général de Delmas-Vieljeux, puis vice-Président exécutif du Groupe Bolloré. Il a ensuite rejoint le groupe Pinault-Printemps-Redoute, de 2000 à 2003, où il a été successivement Vice-Président exécutif de PPR, puis Directeur Général de Rexel. De 2003 à 2014, il était Président-Directeur Général de Winoa (ex Wheelabrator Allevard), leader mondial des

Genoyer en bref

Fondé en 1963 et basé à Marseille, Genoyer est l'un des leaders mondiaux de la fourniture d'équipements de piping, à destination des industries de l'Oil & Gas et du transport des fluides. Avec une production industrielle, assurée principalement par VILMAR, BSL et SBS, et une activité de trading, sous la marque Phocéenne, Genoyer emploie 1 000 salariés et a réalisé en 2013 un chiffre d'affaires supérieur à 300 M€, dont 80% à l'international.